
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 959/2021

Requer informações sobre área 
pública situada em toda a 
extensão entre a Avenida da 
Amizade e a Rua João Luiz 
Mazer, no Bairro Parque 
Planalto.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por diversos 
moradores questionando se a área pública localizada em toda a extensão entre 
a Avenida da Amizade e a Rua João Luiz Mazer no Bairro Parque Planalto 
pertence ao munícipio de Santa Bárbara d’ Oeste - SP

CONSIDERANDO que, este local possui diversos comércios 
instalados por moradores tanto de Americana como de Santa Bárbara d’ Oeste;

CONSIDERANDO que, os moradores do Bairro relataram que 
essa área pública apresenta um grande acumulo de folhas e galhos com 
aspecto de abandono, e que se fosse construída uma área de lazer o espaço 
poderia ser respeitado;

CONSIDERANDO que, este vereador já protocolou o 
requerimento 642/2021 referente uma outra parte dessa área, que teve 
resposta através do ofício 608/2021 que a manutenção é feita de forma 
compartilhada entre Santa Bárbara d’Oeste e Americana.

CONSIDERANDO que, segue anexo uma foto com acumulo de 
lixo, folhas e entulhos no local;

CONSIDERANDO que, é dever e obrigação do vereador fiscalizar 
os órgãos públicos municipais.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
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Rafael Piovezan para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações: 

 
1º) moradores questionam se a área pública localizada em toda a 

extensão da Avenida da Amizade e a Rua João Luiz Mazer, no Bairro Parque 
Planalto pertence ao munícipio de Santa Bárbara d’ Oeste – SP?

2º) moradores questionam se a área pública recebe manutenção 
de roçagem, limpeza e poda de árvores?

3º) caso a resposta do item 2º seja que a área recebe 
manutenção, roçagem e limpeza de forma compartilhada entre Santa Bárbara e 
Americana. Qual foi a última vez que a área pública recebeu manutenção de 
roçagem, limpeza e poda de árvores e qual a previsão da próxima 
manutenção?

4º) nessa área existe alguns comércios instalados. Esses 
comércios estão autorizados pelos poderes executivos de Santa Bárbara e 
Americana?

5º) caso a resposta do item 4º seja que esses comércios não têm 
autorização dos poderes executivos de Santa Bárbara e Americana. A 
prefeitura de Santa Bárbara não se opõe se algum munícipe quiser instalar 
mais algum comercio no local?

6º) caso a resposta do item 5º seja positivo para a instalação de 
mais um comercio no local. O munícipe precisa protocolar um pedido de uso de 
solo? 

7º) caso a resposta do item 5º seja negativo para a instalação de 
um novo comercio. Justifiquem. 

8º) apresente outras informações que julgar relevantes sobre o 
assunto. 

                    Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de dezembro de 2.021.

          Reinaldo Casimiro
         -Vereador-
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